

5 ans après le confinement : que retenir de la crise du Covid ?

Tvlux, le 20 mars 2025, Frédéric Feller

L'invité de la rédaction se replonge dans les années Covid avec des acteurs du monde culturel, médical et de l'horeca. Entre vécu personnel et responsabilités vis à vis de secteurs qui ont été bouleversés par la crise sanitaire.

Il y a 5 ans, le Covid19 bouleversait nos vies. A la mi mars 2020, un premier confinement était décrété. Le début d'une longue période d'incertitude, de stress, de pause professionnelle ou au contraire d'intense travail. Nous avons choisi de revenir sur cette période difficile avec trois invités qui, à un moment ou un autre, nous avaient rejoints sur le plateau de TV Lux pour évoquer les difficultés de leur secteur ou faire le point sur la situation. À savoir :

-Le Dr Guy Delrée, représentant des médecins généralistes

-Thierry Neyens, ancien président de la Fédération Horeca Wallonie et toujours président de la section Luxembourg.

- Et Stany Paquay, comédien bastognard, qui avait activement participé à l'opération Still Standing for Culture.

https://www.tvlux.be/video/info/5-ans-apres-le-confinement-que-retenir-de-la-crise-du-covid_48162.html